

Suizide verhindern

Telefonseelsorge lädt zur Informationsveranstaltung

Lübeck. Die bundesweite Woche für das Leben findet auch in Lübeck statt. Unter dem Motto „Leben schützen. Menschen begleiten. Suizide verhindern“ laden die Katholische Pfarrei Zu den Lübecker Märtyrern und die Telefonseelsorge am Sonntag, 5. Mai, zu einer Informationsveranstaltung. Sie beginnt um 17 Uhr im Haus der Begegnung, Parade 4.

Marion Böhrk-Martin, Leiterin der Telefonseelsorge, hält den Vortrag „Ange-

bot Hoffnung – Engagement Krisenhilfe“. Anschließend wollen die Teilnehmer im Gespräch Fragen nachgehen, wie Menschen in einer Krisensituation geholfen werden kann. Der Themenachmittag schließt mit einem Gottesdienst mit anschließender Segnung um 19 Uhr in der Propsteikirche Herz Jesu.

Die bundesweite „Woche für das Leben“ dauert vom 4. bis 11. Mai. Sie ist eine ökumenische Initiative der ka-

tholischen und der evangelischen Kirche. Seit 1994 setzt sie sich für die Anerkennung der Schutzwürdigkeit und Schutzbedürftigkeit des menschlichen Lebens ein. Dieses Jahr steht die Suizidprävention im Mittelpunkt, um auf die große Bedeutung dieses Tabu-Themas hinzuweisen. Jedes Jahr nehmen sich über 10 000 Menschen das Leben, weil sie in Einsamkeit, Depression oder spannungsreichen Konflikten gefangen sind.